

全校劇の練習風景です。 本番では4年生のやりとりを注 目してください



6年学活

研究授業でした

28日に南教育事務所仙北出張所の指導主事と仙北市教育委員会北浦教育文化研究所の所長をお迎えして、6年生の学級活動の研究授業を行いました。内容は、10月9日のなべっこの後に行う予定の全校遊び(かしわっこ遊び)の内容を考えることでした。7月の夏休み前から準備に取りかかり、28日の話合いになりましたが、夏休み後すぐの授業ということで、日にちがない中、発表をがんばっていました。

本校では、「かしわの時間」を授業の中に設定し、言語活動の充実に取り組んでいます。6年生の学級活動では、「かしわっこ遊びで何をするか」「どんな工夫ができるか」ということについて、話合いの時間を設けました。下学年が楽しむためには、どうしたらよいのか、全校で遊ぶにはどうしたらよいのか等、最高学年としての視点から意見を述べる様子が見られるなど、活発な意見交換となりました。

指導主事からは、高学年ではどのようにするのかに重点を置いた話合いをしてほしい、実践・振り返りを大切にしてほしいというアドバイスをいただきました。

10月9日までは、まだ日にちがあります。6年生が話し合ったことを基に 更に改良を加え、かしわっこ遊びが思い出に残る行事になればと感じました。また、下級生の笑顔が6年生の自己有用感を高めることになるだろうとも感じました。

本校では、「世界に一つしかない白岩焼制作」や「学習発表会での全校劇」など、地域に根ざしたキャリア教育を実践しております。そのキャリア教育の要となる特別活動を充実させたいと考えています。指導主事からご指導いただいたことをこれからの授業に生かしていきたいと思います。



7月に前ALT の先生とお別れし ましたが、新しい ALTの先生が8 月27日から本校 に勤務となりました。27日には、先



生をお迎えする会を行いました。私からは、次のことを紹介しました。

- ・アメリカアイダホ州出身
- ・生物学の研究(特にanimalの研究)が専門
- ・好きな日本食は「すし」
- ・趣味は「ランニング」「ハイキング」「キャンピン グ」というアウトドア派
- ・児童の「英語力向上」「英語を話す機会を増やしたい」

この後、6年生のS.Tさん、A.Hさんが歓迎の言葉を英語で話してくれました。みんなで先生に親しみ、英語にも親しむようにしましょう。 先生、よろしくお願いします。

校舎利活用意見交換会が行われました

8月27日に仙北市役所の関係者と地域の関係者が白岩小学校を見学し、今後の校舎の利活用について意見交換会を行いました。今回は2回目でしたが、校内の様子を見たいという要望から小学校見学となりました。その後、話合いをしましたが、熱心な協議が見られ、白岩小学校を利活用したいという思いが感じられました。これからもご検討、よろしくお願いします。

来週の行事予定

2(月) パワーアップテスト(国語)

3(火) マラソン練習・クラブ

4(水) 指導主事訪問(2年算数)

5(木) 劇練習

6(金) マラソン練習

7(土) 出校日・給食なし

(水曜日課の3校時まで)

※感染症予防に手洗い・うがいをしましょう。

